

La Universitat revalida el título autonómico de cross - Superdeporte - 11/02/2016

Universitat de València

La Universitat revalida el título autonómico de cross

El equipo de campo a través prolonga su dominio en el CADU

VALENCIA | SD

■ La selección de campo a través de la Universitat de València revalidó el pasado jueves el título que ostentaba de campeón en el Campeonato Autonómico de Deporte Universitario (CADU), que tuvo lugar en las instalaciones del campus universitario de la Universitat Jaume I de Castellón.

La delegación de la Universitat acudió a la cita autonómica con 35 atletas, las primeras en entrar a la pista de competición fueron las chicas. Esta temporada, el combinado femenino se ha renovado mucho, con atletas muy jóvenes que acaban de comenzar sus estudios en la Universitat de València. Rubén Picazo,

seleccionador de equipo de la Universitat comentaba: «Destacaron Andrea Abad (muy regular, manteniendo un ritmo constante toda la carrera), Nadia Aguilar (que realizó una remontada a partir del km 3) y Lidia Hernández (dio la cara desde el primer momento situándose en el grupo de cabeza), las cuales finalizaron sexta, séptima y octava respectivamente». Las tres atletas formarán parte de la selección que en dos semanas viajará a Burgos para disputar el Campeonato de España Universitario (CEU).

En categoría masculina, el corredor Alberto López se impuso con gran superioridad al resto de

competidores, revalidando así el título de campeón autonómico que ya ostentaba el curso pasado. Nacho Giménez, tuvo una lucha por la medalla de bronce que ya consiguió el año pasado con otros cuatro corredores, aunque finalizó cuarto a pocos segundos del metal. También destacaron entre los diez primeros clasificados Albert Sangil e Iván Muñoz, que serán los corredores que junto los anteriormente citados completarán la selección para el CEU. Para Picazo «este año nuestros atletas tuvieron que dar el 100% ya que las otras universidades presentaron equipos muy competitivos y el campeonato estuvo muy abierto hasta el final».



La Universitat de València conquistó un nuevo título de campeón universitario.

SD